

# El espectacular y divertido Coro de la Unión de Actores despide la temporada de la programación de Artes Escénicas

Fecha de publicación: 14/12/2015 00:00

## Descripción:



La Concejalía de Cultura, Festejos y Deportes presenta el próximo domingo 20 de diciembre a las 18.00 h en el Teatro del Bosque un *Concierto escenificado* a cargo del Coro de la Unión de Actores, último espectáculo del año 2015 de la programación de Artes Escénicas de Móstoles. El Coro de la Unión de Actores es original, distinto, comprometido y divertido. Su director, **Claudio Pascual**, al igual que el resto de los componentes del Coro, es actor profesional, licenciado en la Real Escuela Superior de Arte Dramático de Madrid en el año 1989, y ha trabajado en todas las áreas de la interpretación como teatro, cine, televisión y radio. Ha colaborado en montajes como *High School Musical* (2009), como actor y director residente; y en *Hoy no me puedo levantar* (2005-2007), de Nacho Cano, como director residente y de casting.

Esta agrupación musical enfrenta sus conciertos como un vehículo de expresión distinto al habitual de los actores. Sus componentes cantan los textos de Lorca y Alberti, pero sin sacrificar la teatralidad. Se remontan a las raíces del hombre a través de las canciones africanas; apuestan por la paz a ritmo de *gospel* y espiritual negro, y le rinden homenaje al cine y al teatro, a través de los musicales y las bandas sonoras de ayer y de hoy.

Sus intérpretes son Beatriz Arenas, Arturo Arribas, Magdalena Broto, Manuel Elías, Carlota Canga, Sergio Nieto, Marta de Frutos, Gabriel Ignacio, Ana Casas, Javier Mariscal, Aurora Herrero, Arturo Jiménez, Oliva Mariscal, Jorge Velázquez, Raquel Traverso, Miguel Pancorbo, Almudena Moreno, Gillian Apter, Elvira Morales, Juliana Sesmero, María José Sánchez, Mara Roa, Isabel Marinas y Nuria Fernández.